



Foto: colorbox.com

Kopfschmerz: Selbsthilfegruppe

Kopfschmerz ist nicht gleich Kopfschmerz. Spannungs- oder Clusterkopfschmerz sowie Migräne mit ihren vielen Erscheinungsbildern können Betroffenen das Leben schwer machen. Die **Selbsthilfegruppe „Kopfweh“** lädt zu ihrem zweiten Treffen am **12. Juni um 19 Uhr** ins Krankenhaus der Barmherzigen Brüder in Linz zu einer Fragestunde mit Primar Univ.-Doz. Christian Lampl, Leiter der Neurologie und Schmerzmedizin bei den Brüdern. Der Schmerzspezialist informiert und beantwortet Fragen. Im Anschluss gibt es einen Erfahrungsaustausch unter Betroffenen. Teilnahme kostenlos.

Zum Kennenlernen und persönlichen Austausch veranstaltet die Selbsthilfegruppe am 28. Juni auch eine Stadtwanderung auf den Pfenningberg. Treffpunkt 10 Uhr ESG-Bushaltestelle Plesching. Nähere Infos unter kopfweh@liwest.at oder www.shgkopfweh.at